

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: 3761-07

Stuttgart, 21.07.2006

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

, SPD-Gemeinderatsfraktion, CDU-Gemeinderatsfraktion, Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion

Datum

03.07.2006

Betreff

Stuttgardia - Gedenktafel am Rathaus

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Anbringung einer Gedenktafel für die „Stuttgardia“ hat sich verzögert, weil die Verwaltung der Meinung war und ist, dass diese Tafel wie auch die Gedenktafel für die Hegel-Statue in das touristische Fußgänger-Leitsystem aufgenommen werden soll, um ein einheitliches Erscheinungsbild der Landeshauptstadt Stuttgart zu gewährleisten. Ein entsprechender Auftrag erging im Frühjahr termingerecht. Leider konnten die Gebäudetafeln des touristischen Fußgänger-Leitsystems nicht mehr rechtzeitig vor der Fußballweltmeisterschaft angebracht werden.

Das Württembergische Landesmuseum wird die „Stuttgardia“ in den nächsten Tagen abbauen, um sie in der Ausstellung zum Königreich Württemberg zu präsentieren. Die Rückgabe ist für Mitte Februar 2007 geplant. Die Statue wird dann zusammen mit der Gedenktafel angebracht werden.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>